
 

 

駿河台の物件を売りに出したのは今から 2年前の 2016年でした。 

2年間案内はちょこちょこ来るのですが、購入はしてくれませんでした・・・ 

そんな中 Century21新建設の営業の方とお話する機会があり、売却相談をしました。 

営業の方から売れるポイントと売れないポイントの説明をして頂き、 

なんだかこの方なら売ってもらえるんじゃないかなぁと思い、専任期間が切れる 

タイミングで一般媒介としてお任せ致しました。それが今年の３月のことです。 

そしたらビックリ！すぐにお客様のご内覧を入れて頂き、 

そのお客様でご契約をして頂いたんです！ 

今までの２年間はなんだったのかなぁと思ってしまいました。 

はじめから新建設さんに任せておけば良かったと思います。 

売れないんじゃないかと心配していたので本当に助かりました！     

2018.3月 駿河台 W様 

 

～全然売れなかった家は売れない家ではなかった～ 


